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例会予定 

 

3月 8日→3月 9日～10日 韓国晋州飛鳳 RC公式訪問 

3月 15日→ひびき信用金庫 梛原苅田支店長外来卓話 

 （会場設営 丸山・高城（直）・桧槇・福田） 駐車場 × 

3月 22日→片岡孝市次年度会長 PETS報告 

3月 29日→4月 1日 豊前西創立 40周年記念式典 

                                                                                                                              

 

 

         

 
 

 

片岡会長エレクト 

   井手口幹事 

 

 

■地区・第１G・行事予定 

 

3月 8日（水）→次年度会長幹事会 三原文化会館 

3月 9日（金）～10日（土） 晋州飛凰ＲＣ公式訪問 

3月 15日（木）→3月度理事会 三原文化会館 

3月 17日（土）→PRTS 

3月 25日（日）→第 3回 鈴木会長杯ＧＰ 

4月 1日（日）→豊前西 RC創立 40周年記念式典 

4月 21日（土）→地区研修・協議会 

5月 19日/20日→2700地区 地区大会 

 

 本日のプログラム <第 1987 回例会> 

   秦歯科医院 副医院長 外来卓話 
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第 1986 回 例会記録  ＜2018年 2 月 22日＞ 

会長の時間   副会長  片岡 孝市  

鈴木会長は、本日体調不良の為欠席をします。

鈴木会長より「ロータリーの森を歩く」著作者

RI2740地区 大村北 RC佐古亮尊(さこりょうそん)

師(僧侶)さんの本の読み上げを依頼されました。 

  ロータリーの森を歩く   

ロータリーか運動の発達史などから、基本理念を

再考する。  

 

※会長エレクトからお知らせ 

 

苅田ロータリークラブの次年度岡野ガバナー公式

訪問日は、 7 月 26 日（木）です。 

樋田ガバナー補佐公式訪問は、7 月 19 日（木）を

予定しています。会員の皆様予定をいれておいて

下さい。ご協力よろしくお願いします。 

 

幹事報告    井手口 貞治 

・6月に忘年会を合わせて親睦旅行を予定してい

ます。 

・地区大会 1日目に片岡さんの講演があります。 

・韓国晋州飛鳳 RC姉妹提携調印式にお土産と例

会参加費 10万円を持参します。 

・4月 21日 地区研修会が開催されます。 

・事務所の電話 NTTの光回線に変更します。 

 

出席委員会 委員   壁屋 好惠 

 
2月 22日 修正出席者 ３１名  修正出席率８４％ 

 

メークアップ 
2月 27日 IAC    松田 R・屏 R・高橋 R 

2月 27日 行橋 RC  矢野 R 

2月 28日 みやこ RC 矢野 RC 

2月 28日 台湾   桧槇 R・片岡 R 

 

 

 

 

四つのテスト…言行はこれに照らしてから… 

1. 真実かどうか  

2. みんなに公平か  

3. 好意と友情を深めるか  

4. みんなのためになるかどうか 

卓話    地区 R 情報委員  角田 成弘 

こんにちは。今回

もお馴染みのテーマ

でお話しさせていた

だきます。このテー

マは、富田パストガ

バナーが作成された

プレゼンテーション

をもとに話を進めさせていただきます。 

最近、よくロータリーは変わってきたと言われま

す。Fellowship の変化、例えば永く守り続けられ

た、一業種一会員制の廃止、職業を持たない人の入

会を認める、例会(2 回以上)回数緩和、E クラブの

無制限化、等々あげられます。 

Service の変化で考えると、職業奉仕の軽視、RI

の人道的奉仕、慈善的奉仕への傾斜。これは RI が

資金増強を目的に会員増強に走り、結果としてロー

タリーの基本、魅力が失われたと言われます。先進

国の会員減少も顕著に現れています。 

ロータリーの魅力を取り戻すためには、まず、ロ

ータリーの基本に戻ることです。例会を大事に、ク

ラブの意向で運用、自主性を発揮し、ロータリーの

目的をよく理解し、推進すること。 

ロータリーの最終の目的は、世界が平和で、戦争

のない世の中をつくることです。世界の良識ある職

業人が、一人でも多く親しくなり、国際親善によっ

て戦争をなくすことです。その根本がロータリーの

Fellowship であります。 

＜ニコニコ BOX＞  

      親睦委員 中川 賢二 

 

中川 賢二  家庭の事情によりお休みします。 

ありがとうございました。 

幾田 誠泰  すみません早退します。 

片岡 孝市  角田さん卓話有難うございました。 

高城 直紀  仕事の為 早退します。すみません 

 

井手口貞治 ※理事会のおつりです！   

  

       計 9,000円 累計 474,500円 

 

2,000 回例会記念積立 64,596 円 


